

カブ・ビーバー合同クリスマス会



ビーバー隊通信

12月16日(日)クリスマス会
 いよいよ御南西公民館で本番のクリスマス会です。スカウト達は、オーナメントや3mリングなどの手作りの飾り付けの宿題もたくさん準備できました。1つづつ見るとすごい頑張ったのがよくわかりました。たくさん写真をHPにもアップしているのでご覧ください。力作ぞろいです。
 それにもましてスタンツも創意工夫を凝らしていました。保護者の協力もえながら飾り付け。そのあとみんなワクワクしながら最後のグループ練習。本番は、ビーバーからの演目からスタート。クイズ・寸劇クイズ・ダンスのUSAの三本立てです。やり切りました。11月からの練習や構成・雰囲気づくりにも結果が表れていました。見ているカブ隊や保護者にも感じられたのではないのでしょうか。
 カブの演目もや保護者の出し物も面白かったですね。劇も二人羽織も大変もりあがりました。最後のしめくりは、ビーバーのソング&キャンドルサービス。いい雰囲気で終わることができました。スープ・ケーキ作りもカブ隊の保護者中心に連携協力できてよかったかと思えます。スカウト主体で来年も力を合わせた楽しいクリスマス会にしましょう。(尾崎)

カブ隊通信

12月16日(日)クリスマス会
 今日は恒例のクリスマス会。各々が持ち寄った沢山の飾りやイラストで会場にはクリスマスムードが漂っています。プルゾンみちこwithBによる「35億!」でクリスマス会スタート。保護者の二人羽織、ビーバーのスタンツを楽しんだ後はカブ隊の出番です。1組はマジックを絡めた影絵劇でサザエさんを表現。2組は桃太郎かと思いきや、浦島太郎、金太郎などが登場するおもしろ劇で盛り上げてくれました。それぞれの個性が垣間見えて味のあるスタンツでしたね。最後は指導者のゲームからの氏平サンタ登場!そして、じゃんけんチャンピオン小林優芽さん VS 謎の宇宙海賊ストロベリーMIX。プレゼントを奪われてどうなることか…と思いましたが、なんとかスカウトのもとに戻って…めでたし、めでたし(^^)v
 お昼に食べた温かいスープとデコレーションワッフルは美味しかったですね♪お腹も膨れ、会も大盛り上がり、楽しいひと時でした。準備を下さった保護者の皆様、本当にありがとうございました。また来年もみんなで力を合わせて楽しい活動にしましょう!
 また、先日のまちかどハイクで撮影したベストショットでフォトコンテストも行いました。山口大裕くんの「そうやも歩けば棒にたたらない」、三宅蘇芳くんの「田舎のやくも」が同率2位。そして、吉崎蒼射くんの「念写」が1位に輝きました。おめでとう!(sakai)

ホームページならもっとたくさんの写真が見られるぞーwww.tsukubo2.jp

ビーバー隊通信

12月2日(日)木堂生家清掃&入隊式&クリスマス会の練習
 クリスマス会まであと1回、この日も盛りだくさんな活動です。寒さなんてどっかって感じでビーバーたちは木堂さんのお庭のそうじ。4回目になると掃除も慣れてきます。掃除をすみずみまでしているところだったのか、ビーバーがセミの抜け殻も見つけてきました。今回は、活動の前に岩城君が入隊しました。
 開会式・入隊式のあとは、クリスマス会の練習もありますが、2か月に1度しかないタイミングなのでエコキャップ集めを行いました。スカウトがエコキャップ集めをしている間に保護者には、カブとのクリスマス会の支援連携協力の説明を三宅さんが保護者にしてくださいました。
 飾りつけの宿題の説明・ソングの練習のあとは、スタンツ練習を3グループに分かれておこないました。各グループともやりたいことに合わせて分かれたグループなので一生けん命取り組めていました。本番まであと二週間仕上がるのが楽しみです。(尾崎)



ペットボトルキャップを集めてワクチンを送ろう!
 327人の子どもたちに 12/2現在 26万1666個
 ポリオワクチンを送ることができました。



ボーイ隊通信

12月16日(日)隊集会(吉備公民館)
 地形図にらめっこしながら、コンパスや定規をこねくりまわして、でハイキングの計画づくりに挑戦です。午後からは班会議で班員の結束を固めました。

